

Balance anual de Tunasvisión: imagen para el pueblo

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 14 Febrero 2020 14:46

Visto: 7727



Tras haber cumplido 20 años de fundado el canal TunasVisión celebra su balance anual donde se reconocen los avances alcanzados por su colectivo de trabajo a la vez que se identifican los retos en aras de su constante superación.

El espacio contó con la presencia de Yelenis Tornet Menéndez, Vicegobernadora del Gobierno Provincial del Poder Popular las Tunas; Alfonso Noya Martínez, Presidente del ICRT; David Batista, Vicepresidente del ICRT; Miguel Brito, Jefe del Departamento Ideológico del Comité Provincial del Partido y otros funcionarios del Partido y el Gobierno.

Entre los logros alcanzados tuvieron especial reconocimiento los 25 premios obtenidos durante el transcurso del año pasado. El centro también avanzó en la superación del personal y en la aplicación de la ciencia a los procesos televisivos.